1º. ACTAS.

Se aprobó el Borrador del Acta de la sesión anterior, correspondiente a la ordinaria, celebrada el día 20 de octubre de 2025.

2º. PERSONAL. Nombramiento de funcionario de carrera en Comisión de Servicios. Jefe de Servicio Mancomunado de Prevención de Riesgos Laborales (Recursos Humanos).

Se acordó el nombramiento de funcionario de carrera, en Comisión de Servicios de carácter voluntario, para desempeñar el puesto de trabajo vacante de Jefe de Servicio Mancomunado de Prevención de Riesgos Laborales (Recursos Humanos), por un período de seis meses, a contar desde el día 1 de noviembre de 2025.

3º. PERSONAL. Nombramiento de funcionario de carrera en Comisión de Servicios. Jefe de Unidad de Diseño y Desarrollo de Sistemas de Información (Informática).

Se acordó el nombramiento de funcionario de carrera, en Comisión de Servicios de carácter voluntario, para desempeñar el puesto de trabajo vacante de Jefe de Unidad de Diseño y Desarrollo de Sistemas de Información (Informática), por un período de un año, a contar desde el día 7 de noviembre de 2025.

4º. PERSONAL. Nombramiento de funcionaria de carrera en Comisión de Servicios. Jefe de Unidad de Control de Calidad, Diseño y Seguridad Vial (Carreteras).

Se acordó el nombramiento de funcionaria de carrera, en Comisión de Servicios de carácter voluntario, para desempeñar el puesto de trabajo vacante de Jefe de Unidad de Control de Calidad, Diseño y Seguridad Vial (Carreteras), por un período de un año, a contar desde el día 7 de noviembre de 2025.

5º. PERSONAL. Comisión de Servicios de carácter voluntario de funcionario de carrera. Encargado del Portal de Transparencia (Transparencia, BOP e Imprenta). Prórroga.

Se acordó prorrogar la comisión de servicios de carácter voluntario de funcionario de carrera para seguir desempeñando el puesto de trabajo vacante de Encargado del Portal de Transparencia (Transparencia, BOP e Imprenta), por periodo de un año, a contar desde el 1 de diciembre de 2025.

6º. PERSONAL. Comisión de Servicios de carácter voluntario de funcionario de carrera. Administrador de Sistemas (Informática). Prórroga.

Se acordó prorrogar la comisión

de servicios de carácter voluntario de funcionario de carrera para seguir desempeñando el puesto de trabajo vacante de Administrador de Sistemas (Informática), por periodo de un año, a contar desde el 1 de diciembre de 2025.

7º. PERSONAL. Procedimiento selectivo. Nombramiento en mejora de empleo 1 Auxiliar de Cursos de Formación. Aprobación Convocatoria y Bases.

Se aprobó la Convocatoria y las Bases que han de regir el procedimiento para la selección y nombramiento provisional en mejora de empleo de un Auxiliar de Cursos de Formación.

8º. PERSONAL. Procedimiento selectivo. Concurso-Oposición 2 plazas de Técnico Medio en Protección de Datos. Aprobación Convocatoria y Bases, y creación de bolsa de trabajo.

Se aprobó la Convocatoria y las Bases que han de regir la selección, por el procedimiento de Concurso-Oposición, de dos plazas de Técnico Medio en Protección de Datos, reservadas al turno libre, vacantes en la Plantilla de esta Excma. Diputación Provincial, y se acordó la creación de una bolsa de trabajo.

9º. CONTRATACIÓN. Contrato A6O-225/2024 "Servicio de asistencia a la red provincial de contadores de agua telemedidos y servicio de detección de fugas". Prórroga del plazo de duración.

Se acordó prorrogar por periodo de UN (1) AÑO la vigencia del contrato A6O-225/2024 "Servicio de asistencia a la red provincial de contadores de agua telemedidos y servicio de detección de fugas", celebrado con SILICON MEDIA SLU, desde el 29 de marzo de 2026.

ASUNTO FUERA DEL ORDEN DEL DÍA

10º. CONTRATACIÓN. Contrato A15-062/2015 "Servicio de limpieza de los centros y dependencias pertenecientes a la Excma. Diputación Provincial de Alicante y actuando como Central de Contratación, para la Fundación de la Comunidad Valenciana MARQ, Fundación de la Comunidad Valenciana "Auditorio de la Diputación de Alicante" (ADDA) y Organismo Autónomo "Instituto de la Familia Dr. Pedro Herrero". Anualidad 2016". Ejecución de la Sentencia número 274/2025.

Quedó enterada la Junta de la firmeza de la Sentencia de la Sección Quinta de la Sala de lo Contencioso Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana, número 214/2025, de 13 de mayo de 2025, y del Auto de aclaración de la misma, que estima en parte el recurso de apelacion interpuesto en relación con el contrato A15-062/2015 "Servicio de limpieza de los centros y dependencias pertenecientes a la Excma. Diputación Provincial de Alicante y actuando como Central de Contratación, para la Fundación de la Comunidad Valenciana MARQ, Fundación de la Comunidad

Valenciana "Auditorio de la Diputación de Alicante" (ADDA) y Organismo Autónomo "Instituto de la Familia Dr. Pedro Herrero". Anualidad 2016", y se acordó ejecutar lo que dispone la Sentencia citada anteriormente.

En la fecha de la firma electrónica.

EL PRESIDENTE,

EL OFICIAL MAYOR,